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常務理事 安藤 聡志・松尾 清邦・富安 恭子・宮内 敦由・金岩 清雄 

木本 大樹・前原 善昭・武笠 祐士・吉田 篤史※・坂野 智一 

理 事  小檜山 紘・大嶋 理沙・田島 尚人・豊田 章子※・奥村 康裕 
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議 長 田島 隆人 議事録採集者 松尾 清邦 議事録署名人 

田島 隆人 

安部 真 

佐藤 英俊 

議 題 （項目のみとし、審議内容及び結果について、2号用紙に記入のこと） 
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前回理事会議事録確認について 

 

報告事項 

2-1  会長報告 

1 告示研修（学生）神奈川対応について   5月 15日（月） 

2 島津製作所インボイス制度導入について（依頼）  5月 19日（金） 

3 JARTと KARTの Web懇談会について       5月 19日（金） 

4 関東甲信越・南関東拡大会議出席確認   5月 20日（土） 

5 令和 5年度「かながわレッドリボン賞」推薦について（依頼） 5月 22日（月） 

6 新役員と賛助会員との情報交換会の承認   5月 22日（月） 

7 神奈川県医療専門職連合会 第 177 回 定例理事会  5月 24日（水） 

8 神奈川県公衆衛生協会第 1回理事会書面審議 資料  5月 25日（木） 

9 ハローよこはま 2023参加表明    5月 25日（木） 

10 第 12回神奈川県放射線技師会定時総会   5月 26日（金） 

11 一般社団法人群馬県診療放射線技師会 新会長就任  5月 26日（金） 

12 川崎市高津区健康つくりのつどい    5月 27日（土） 

13 JART 第 86回定時総会 事前接続テスト（Webex Webinars） 5月 29日（月） 

14 2023年度第 1回告示研修準備検討委員会   6月 07日（水） 

15 神奈川県病院学会 2023第 1回学術委員会   6月 07日（水） 

16 神奈川県医療専門職連合会総会 交通費申請        6月 08日（木） 

17 千代田テクノル創立 65周年挨拶状 資料   6月 09日（金） 

18 JART 第 86回定時総会（Webex Webinars）          6月 10日（土） 

19 2役会開催                6月 10日（土） 

20 JRPS2023年度 第 21回総会 (Web開催) 議決権行使  6月 11日（日） 

21 学術大会準備委員会        6月 13日（火） 

【その他】（Mail返信・配信）     

22 JART第 86回総会の傍聴申込みについて（R5.5.28 ）     理事・監事・相談役 

23 原子力規制庁職員(実務経験者)の公募（R5.5.28 ）     広報システム委員会 

24 神奈川県医療専門職連合会総会議案書（R5.5.28）   医専連理事監事代議員 

25 神奈川県医療専門職連合会総会について（R5.6.7 ）   医専連総会運営委員 



 

 2023-6 月理事会  その他報告事項             

1. 令和 5 年度かながわ健康財団がん対策推進会費の納入について(お礼) 【公財かながわ健康財団】 

2. 神奈川マンモグラフィ講習会(医師・技師) 等の開催について 【神奈川県医師会】 

3. 「腹部超音波ポケットマニュアル」 について 【聖稜リハビリテーション病院 秋山 敏一】 

4. 当会名称変更のお知らせ 【(公社)京都府診療放射線技師会】 

5. ご挨拶 【(一社) 群馬県診療放射線技師会】 

 

* 回答が必要な文書 

1. 第 68 回定時総会へのメッセージのお願い 【神奈川県保険医協会】 

2. 創立 65 周年について 【千代田テクノル】 
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4 

 

26 南関東 FRT第 8回研修会 HP掲載依頼（R5.6.11）    広報システム委員会 

27 第 69回神奈川県公衆衛生学会演題募集（R5.6.12）    理事・監事・相談役 

28 神奈川県医師会よりマンモグラフィ講習会の案内（R5.6.12）理事・監事・相談役 

29 診療放射線技師国家試験関係法令の改正について（R5.6.12）理事・監事・相談役 

30 求人掲載依頼            5施設 

31 県会員の動向  5月 31日現在 1544名 35社   

 

2-2 業務執行状況報告 

・ 各委員会報告 

   

審議事項     

3-1 関東甲信越学術大会（山梨）旅費交通費について      

3-2 学術大会について（第 20回神奈川放射線学術大会）       

3-3 各委員会からの審議事項     

1 定時総会報告            総務委員会 

2 委員交代について            組織委員会 

3 フレッシャーズセミナー、バイエル薬品との共催について   学術委員会 

4 ゴルフ大会、他の事業への移行について      厚生委員会 

5 ボウリング大会、ウォーキング大会の開催日について    厚生委員会 

6 ボウリング大会、表彰式の飲食について      厚生委員会 

7 一般撮影開示郵送費について          放射線安全管理 

3-4 その他 

1  令和 5年度神奈川県公衆衛生協会会費の納入について 

2  新役員と賛助会員の情報交換会について 

3  納税証明書の交付請求（オンライン請求）について 

 

閉会 



議題 1 

 

 

 

議題 2 

2-1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 5年 5 月理事会議事録確認について 

質問、修正、追記無し。 

田島会長）令和 5年 5月理事会議事録を承認します。 

 

報告事項 

会長報告 P1～ 

1 告示研修（学生）神奈川対応について 

診療放射線技師養成学校の 3年生は、告示研修を修了していないと国家試

験受験資格が得られないそうです。そのため、北里大学の五味先生より本

会に質問があり、JARTに確認をしました。JARTからの回答は、6月 16日

の「全国診療放射線技師教育施設協議会」にて説明するとの事でした。 

2 島津製作所インボイス制度導入について 

適格請求書事業者の登録状況を回答しました。 

3 JARTと KARTの Web懇談会について 

JART上田会長及び富田副会長と地域放射線技師会若手技師との懇談会を開

催するにあたり本会からは桑原学術委員、新田理事を推薦しました。 

4 関東甲信越・南関東拡大会議出席確認  

5 令和 5年度「かながわレッドリボン賞」推薦について 

6 新役員と賛助会員との情報交換会の承認 

開催の内容を役員に回覧し、承認を得ました。 

7 神奈川県医療専門職連合会 第 177 回 定例理事会 

8 神奈川県公衆衛生協会第 1回理事会書面審議  

9 ハローよこはま 2023参加表明  

10 第 12回公益社団法人神奈川県放射線技師会定時総会 

皆様ありがとうございました。初の代議員制定時総会は滞りなく終わった

と思います。審議事項にて江川副会長から総会の総括と総会議事録につい

て説明していただきます。 

11 一般社団法人群馬県診療放射線技師会 新会長就任について 

現 後閑 隆之 会長から五十嵐 博 新会長に交代となりました。 

12 川崎市高津区健康づくりのつどい 

13 JART 第 86回定時総会 事前接続テスト（Webex Webinars） 

14 2023年度第 1回告示研修準備検討委員会 

15 神奈川県病院学会 2023第 1回学術委員会 

（引地副会長）会長に代わり出席しました。神奈川県病院学会が 10月 18日に

開催されます。開催場所はホテルメルパルク横浜で、開催方法は現地とオンラ

インのハイブリッド開催に決定しました。メインテーマは、医療 DX（デジタル

トランスフォーメーション）で、特別講演やシンポジウムは今後検討していく

予定です。一般演題も昨年同様に募集しますが、大会テーマに即した内容でな

くても演題登録可能です。演題の抄録等は、ホームページからダウンロードす

る方法を採用することが決定しました。また、大会当日に 2023年度医療関係

団体連絡協議会の開催も決定しています。趣旨は各団体での課題を共有する

事、懇親会を開催する事との報告がありました。 

（田島会長）神奈川県の行政の方も交え、各団体の問題点を共有し解決する協

議会です。コロナ禍の前までは、年に一回開催され当会も出席していました。 

16 神奈川県医療専門職連合会総会 交通費申請 

17 千代田テクノル創立 65周年挨拶状（閲覧資料確認） 

18 JART 第 86回定時総会（Webex Webinars） 

19 2役会開催   

20 JRPS2023年度 第 21回総会 (Web開催) 議決権行使  

21 学術大会準備委員会 

【その他】（Mail返信・配信） 

22 JART第 86回総会の傍聴申込みについて(R5.5.28 ) 

23 原子力規制庁職員(実務経験者)の公募(R5.5.28 ) 

24 神奈川県医療専門職連合会総会議案書(R5.5.28) 

25 神奈川県医療専門職連合会総会について(R5.6.7 ) 

 

 

承認 
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26 南関東 FRT第 8回研修会 HP掲載依頼(R5.6.11) 

27 第 69回神奈川県公衆衛生学会演題募集（R5.6.12）について 

当会ホームページに演題募集を掲載しています。演題提出の資格は会員の

みとなりますので、御承知置き下さい。 

28 神奈川県医師会よりマンモグラフィ講習会の案内 

29 診療放射線技師国家試験関係法令の改正について 

30 求人掲載依頼 

31 県会員動向 

  2023年 5月 31日現在 会員 1,544名 賛助会員 35社 

 

業務執行状況報告 

1．総務委員会 

引地副会長より報告 P9～ 

1.委員会の開催はありません。 

2.JART情報システム 生涯学習カウント申請について 

・川崎市放射線技師会定例研究会、第 66 回神奈川超音波研究会、第 54 回神

奈川 MRI技術研究会の申請を行いました。 

3.公益インフォメーションについて 

・令和 4 年度事業報告、決算報告書を作成しました。6 月末日までに藤原会

計事務所 青柳先生へ提出し、公益インフォメーションの手続きをしてい

ただく予定です。 

大嶋理事）特に追加事項はありません。 

小檜山理事）特に追加事項はありません。 

江川副会長）特に追加事項はありません。 

田島会長）定時総会開催に対し、総務委員会の皆様にはご苦労をいただき、感

謝申し上げます。 

 

2．財務委員会 

安藤常務理事より報告 P11～ 

1.残高試算表（A）について 紙面の通り。 

2.残高試算表（B）について  

1)新卒の入会者は１名、通常の入会者は 10名でした。 

2)雑収益 JART事務手数料 248,200円がありました。 

3)公 1 会議費は学術大会準備実行委員会・渉外委員会で 67,088 円、学術大会

の会場借上費として 544,500 円に訂正。公 1 の支出金額に修正はありませ

ん。 

4)公 2紙面の通りです。 

5)公 3組織委員会・放射線安全管理委員会・災害対策委員会の会議費、関東甲

信越診療放射線技師学術大会負担金を計上しています。 

6)公 4広報システム委員会の会議費等を計上しています。 

7)他 1弔慰金 2名分を計上しています。 

8)他 2紙面の通りです。 

9)他 3会誌印刷代、会誌発送代を計上しています。 

10)管理費ですが、定款改定委員会、理事会の会議費、定時総会の費用を計上

しています。 

田島尚人理事）特に追加事項ありません。 

伊藤副会長）特に追加事項ありません。 

 

3．組織委員会 

松尾常務理事より報告 P18～ 

1.委員会の開催なし。 

2.回覧事項 紙面の通り。 

3.報告事項 

1)5月定例理事会報告 メールにて回覧。 

2)地区からのご意見・ご質問 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西湘放射線技師会会員より 

・役員.委員.職員の報酬及び給与.旅費等に関する規程 第4条2項ついての質問 

・総会での委任・書面評決についての質問と意見 

・総会の開催時期についての意見 

3)告示研修について 

・西湘放射線技師会より、実技研修の会場として「おだわら市民交流センタ

ーＵＭＥＣＯ」の提案がありました。 

武笠常務理事）今後も各地区より告示研修の会場提案が出される可能性がある

ので、会場要件や研修備品搬入、保管方法等の詳細について明示してもらえる

と各地区や組織委員に説明しやすいと考えます。 

田島会長）西湘地区会員からのご意見ご質問に関しては定款改定委員会で後ほ

ど検討し、回答させていただきます。告示研修の会場については現在情報を収

集しています。各地区の総会もほぼ終了し、役員の交代があったと認識してい

ます。神奈川県放射線技師会と各地区との情報共有および交流を深めていきた

いと考えています。各地区の役員について、組織委員会で情報を把握して下さ

い。 

 

4．学術委員会  

宮内常務理事より報告 P20～ 

1.学術委員会 6月9日(金)に開催しています。 

2.令和5年度神奈川県診療放射線技術講習会について 

開催日程は、先月の理事会で報告した通り、2023年10月22日、11月19日、12

月17日、2024年1月28日となります。開催方法については、会場開催をメイン

としたWebとのハイブリッド開催を予定しており、現地下見を含めて検討中に

なります。 

3.今年度の実践セミナー企画 

3企画の準備を行なっております。企画書を添付しておりますので、ご確認

下さい。 

4.2023年度JART関連 セミナー講習会等 

フレッシャーズセミナーについて、2023年9月10日（日）に横浜市立大学附

属市民総合医療センターで行います。申し込みは、7月15日から8月25日にな

りますので、施設等での周知をお願いします。 

田島会長）セミナーの企画書を作成していただき、ありがとございます。大変

見やすく、分かりやすくなりました。フレッシャーズセミナーの申し込みが7

月15日からになります。各職場にて新人の方がいましたら、是非ご案内下さ

い。 

富安常務理事）追加発言なし。 

 

5.渉外委員会 

金岩常務理事より報告 P37～ 

1.渉外委員会 6月14日（水）事務所とWEBにてハイブリッド開催 

2.令和5年度渉外活動報告 

1）相模原市民若葉まつり 2023  

・氏名を訂正し報告書を作成。 

2）第17回高津区健康づくりのつどい  

・報告書を作成しましたので、神奈川放射線だよりに掲載をお願いします。 

3）やまと食育フェア 2023  

・イベント規模を縮小し開催するため、外部団体は不参加となりました。 

・大和市の他のイベントに出展できないか調査中です。 

4）茅ヶ崎市食生活改善ミニイベント 2023 

・イベント開催について調査中です。 

5）藤沢市民まつり 2023 

・令和5 年9 月23 日(土)に開催をします。 

6）小田原ふれあい健康フェスティバル 2023 

・令和5 年10 月22 日(日)に開催をします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7）かわさき区子育てフェスタ 2023 

・令和5 年10月28 日(土)に開催をします。 

8）ハローよこはま 2023と健康チャレンジかながわ 2023について 

・どちらのイベントも 令和5年11 月12 日(日)で日程が重なっています。

スタッフの参加協力をお願いします。 

9）エコバックについて 

・イベントで配布し、追加購入を検討中です。 

10) 第20 回神奈川放射線学術大会について 

①市民ブースイベント案 

・ブレストアウェアネス、骨密度、血管年齢、放射線サーベイを検討中。 

②課題 

・結果説明の実施。 

・ブース誘導案内について人通りが多い為、かなりの混雑が予想される。 

・整理券の配布、待機場所の検討。 

・臨床検査技師会にヒアリングを予定。 

豊田理事）特に追加事項ありません。 

田島会長）ハローよこはま 2023と健康チャレンジかながわ 2023の日程が重

なっています。11月イベントも多いので、委員会で良く検討して参加して下

さい。 

 

6.編集委員会 

木本常務理事より報告 P47～ 

1. 6 月の委員会開催はありません。 

2.編集作業について 

1）会誌 305 号スケジュール調整を行いました。 

2）永年勤続表彰用表彰状作成の見積もりを山王印刷に依頼しました。 

3）第 20 回学術大会準備作業を行いました。 

3．会誌かながわ放射線だより 305号(7月号)について 

1）原稿締切 令和 5年 6月 23日（金） 

2）巻頭言 伊藤副会長、 コラム 松尾常務理事 

3）事務所夏季休暇について、8月 11日(金)～8月 16日(水)の確認をお願い

します。 

新田理事）特に追加事項ありません。 

田島会長）事務所夏季休暇については、後ほど確認し連絡します。 

富安常務理事）会誌 305号の令和 5年度神奈川県診療放射線技術講習会のお知

らせについてですが、内容については、まだ決定していませんので、日程だけ

掲載をお願いします。 

木本常務理事）今月号の掲載は無しにします。 

富安常務理事）9月号にはお知らせの掲載をお願いしたいと思います。 

P48修正事項 

 ①会告 第 20回神奈川放射線学術大会開催のお知らせ 

 ②参加記 相模原市民若葉まつり 2023  渉外委員会 

 ③参加記 第 17回高津区健康づくりのつどい  渉外委員会 

 

7.広報システム委員会 

奥村理事より報告 P50～ 

委員会を 6月 5日(月)に Web 開催しています。 

1.第 20 回神奈川県放射線技師学術大会ホームページ 

1）開設にあたっての必要コンテンツの検討 

2）開設タイミングを富安実行委員長と協議をしていく 

2.理事会資料、学術大会実行委員会コミュニケーションツールの検討について 

1）ONE DRIVE の状況:全容量 は 1T、 利用容量 は 7G。 

2）現在委員会ごとにファイルの使用は可能ですが、管理者のアクセスについ

て障害が発生中であり、調査しています。 

3.ホームページアクセス数と掲載数について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・アクセス数が 6000を下回りました。 

 ・アクセス数が下がった理由の分析はできていませんが、アクセス数を伸ば

せるようにしたいと思います。 

安藤常務理事）特に追加事項ありません。 

松尾常務理事）5月は研修会・セミナーの案内がなかったので、アクセス数が

下がった一因かと思います。 

田島会長）今後は学術大会への情報掲載で、アクセス数が伸びるのではないで

しょうか。 

 

8．厚生委員会 

武笠常務理事より報告 P52～ 

委員会を 6月 8日（木）事務所にて開催しています。 

1.令和 5 年度施設調査内容の検討について 

放射線部門長(技師長)に告示研修及び統一講習会に対する意識調査及び眼の

水晶体被ばく管理に関する事柄を調査することとしました。水晶体被ばく調

査については、2021年度調査と比較できるような内容を検討しています。

調査票を作成し、8 月の理事会で承認を得て発送したいと思います。 

2.令和 5 年度会員調査内容の検討について 

会員に告示研修及び統一講習会に対する意識調査を実施することとしまし

た。所属長（技師長等）と会員の意識調査を比較検討したいと思います。可

能であれば、調査結果を第 20 回神奈川放射線学術大会で発表したいと考え

ています。調査票を作成し、8 月の理事会で承認を得て 9 月号会誌に同封

したいと思います。 

3.令和 5 年度レクリエーション事業について 

具体的な日程と会場などを決めたので、審議事項のところで検討をお願いし

ます。 

前原常務理事）追加報告はありません。 

 

9．災害対策委員会 

吉田常務理事より報告 P56～ 

委員会開催なし メールでの会議を実施 

1. 神奈川県下自然放射線量測定事業への協力依頼状について 

・6月 14日に依頼状を発送しました。 

2.令和 5 年度ビックレスキューかながわについて 

・日程確定:令和 5 年 10 月 15 日(日) 

・第 1回目の作業部会の会議が 5月 31 日(水)開催され、私吉田と災害対策

委員の高橋委員が出席しました。 

・昨年度の振り返り、今年度の医療救護活動訓練の概要の説明、各団体から

の申し入れ事項などの情報の共有がなされました。まだまだ検討中であ

り、当会理事会に報告する段階ではありません。 

・会場を視察した結果、広さを考慮し今年度はポータブル型の X 線装置を

配置することは難しいと判断しました。携帯型の X 線装置システムのみ

配置したいと検討しています。富士フイルムメディカル様に打診し、協力

の承諾を得ています。昨年同様の協力依頼状を発行する予定です。 

・参加者を 6月 21日 までに神奈川県の関係部署に報告するよう、急遽依頼

がありました。災害対策委員、災害支援認定診療放射線技師の方々が参加

を表明しています。役員で参加希望の方は 6月 20日(火)までに私吉田ま

で、ご連絡下さい。 

・田島会長には招待状が届きます。 

3.自然放射線量測定について 

・令和 5 年 6 月 13 日現在、6 地域からの報告がありました。 

早瀬理事）特に追加報告はありません。 

 

10.放射線安全管理委員会 

坂野常務理事より報告 P57～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会の開催なし 

1. 一般撮影領域調査結果の開示について 

・連絡先が分かっている 49 施設には、メールで結果を開示しています。 

・1施設から、調査の内容に修正があり、再計算して差し替えしています。 

2. 小児 CT 線量アンケート調査について 

・聖マリアンナ医科大学病院の倫理委員会にて審査中で、現在結果の返答待

ちです。 

3．2023 年度神奈川県診療放射線技術講習会の企画について 

（仮）テーマ「ちょっとだけ被ばくを意識してみよう」‐マルチモダリティ‐ 

・若手聴講者を集めるようなテーマを設定する予定。 

・現場を担当する診療放射線技師を対象に、被ばくの意識を高める内容をマ

ルチモダリティで企画予定。 

・講師については、現在選定中。 

稲垣理事）特に追加報告はありません。 

新田理事）特に追加報告はありません。 

田島会長）一般撮影領域調査結果について、修正した１施設は測定距離が違っ

ていました。入力の段階での間違いかと推測します。 

松尾常務理事）一般撮影領域の被ばく線量管理は、担当するスタッフが努力を

しています。他施設と比較して、評価する機会はなかなかありません。調査結

果をいただき、大変参考になると現場のスタッフは喜んでいます。 

 

11.告示研修準備検討委員会 

引地副会長より報告 P58～ 

委員会開催  2023年 6月 7月 (水) 19:00～20:00 

1．今年度の開催について 

1）会場：神奈川県立がんセンター 管理研究棟 5階 

日程：2023 年 6 月 17 日 (土)と 18日(日) 

新たなファシリテータの方にも見学をしていただきます。 

2）会場：藤沢市民病院東館 4階 講堂および会議室 (会場協力: 武笠常務理   

  事・豊田理事) 

日程: 2023年 9月 16日 (土) 17 日（日）日程変更になっています。 

JARTへの申請済 JARTへの申請が 3か月前までとなっており、間に合わ

ず日程変更となりました。日程変更に関してご苦労をおかけした皆様に

は、お詫び申し上げます。 

開催案内 (資料.2) 

3）会場：相模原市立ユニコムプラザ (会場協力:北里大学 常木様) 

日程：2023 年 10 月 7 日 (土)と 8日(日) 

4）会場候補：「おだわら市民交流センターUMECO」 での開催を検討中。 

前日の搬入と、荷物の受け取り担当者の協力が可能か等の確認が必要。 

田島会長）事前に案内をしますのでよろしくお願いします。 

江川副会長）西湘放射線技師会から、会場のご提案をいただきましたが、荷物

の受け取りなど、会場でのスタッフ協力はいただけるのでしょうか。 

松尾常務理事）告示研修に必要な会場の規模を組織委員に伝え、提案をしてい

ただいております。今回は医療施設ではなく、受け取りのスタッフの協力が可

能かどうかは分かりません。告示研修に必要な具体的な要件を、武笠常務理事

とまとめます。その上で組織委員会に会場候補地の提案をお願いします。 

田島会長）事前の荷物の受け取り担当者が必要となりますので、スタッフの協

力が必要になります。荷物の量もかなり多いという事も知っておいて下さい。 

豊田理事）新型インフルエンザ等対策特別措置法が改定されました。特措法に

よるその予防接種等を行うに際し、注射行為を行う医療関係者を確保すること

が困難であると認められる場合において、診療放射線技師による予防接種が認

められました。施行日は 2024年 4月 1日です。5月 26日の通知で、診療放射

線技師の実施は、告示研修を受講した者に限ることになりました。情報の共有

と確認をお願いします。 

田島会長）要件には段階があり、例えば医師・歯科医師が確保困難、看護師が

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

議題 3 
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確保困難の際に、診療射放射線技師が、予防接種を行うとされています。これ

から細部を定義されていくと思います。情報共有ありがとうございます。 

 

審議事項 

関東甲信越学術大会（山梨）旅費交通費について 

田島会長）6 月 22日（土）から、関東甲信越診療放射線技師学術大会が山梨県

で開催されます。会長ならびに副会長で前日の南関東拡大会議及び関東甲信越

拡大会議に出席します。また、開会式ならびに閉会式に公務として出席します

ので、出張として承認をいただきたいと思います。 

私会長は 1泊分の宿泊費（宿泊費 1泊分ならびに交通費については、学術大会

で負担）、副会長 3名については、宿泊費 2泊分と交通費となります。承認の

方、よろしくお願いします。 

 

第 20回神奈川放射線学術大会について 富安常務理事から報告 

1.6月 13 日(火)委員会を開催  

2.進捗状況について 【資料 2.】 

1)大会ホームページ 

・6 月 13日にホームページにアップしております。 

・ホームページ掲載案内については資料をご確認下さい。【資料 3.】 

・市民ブース関連については、5月 30日に会場担当者と打ち合わせをしました。 

2)市民公開講演 

・プラネタリウム開発者の大平氏と話を進めています。 

・プラネタリウム上映には完全暗転が必要とのことで、会場を再度確認したと

ころ、完全暗転は難しいため、担当者と打合せ等を行い、プラネタリウム上

映の可能性等について検討していく予定です。講演だけでも可能と話はいた

だいています。 

・講演料は 30 万円を予定しています。 

3)特別技術講演 

・横浜市立大学の清水先生との話を進めています。 

・講演料は 3 万円を予定しています。 

・オンデマンド配信ついての確認は取れています。 

4)教育セミナー 

・現在、内容を検討中です。 

5)一般演題 

・7月初旬の演題募集に向けて登録フォームを作成中です。 

6)その他 

・開催案内については、資料をご確認下さい。【資料 4.】 

・趣意書にいても現在作成中です。 

2.抄録について 

・電子抄録と冊子抄録の運用を検討しています。 

宮内常務理事）それぞれの担当と連絡を取り進めています。ご意見・ご協力を

お願いします。 

松尾常務理事）会場が 2か所で開催されまので、分かりやすく案内してほしい

と思います。 

田島会長）松尾常務理事、ポスター作成提案をお願いします。参加費について

も現在検討しています。 

 

各委員会からの審議事項 

1. 定時総会報告 江川副会長 

今回、初めて代議員制の定時総会となりましたが、無事終了し安堵してい

ます。皆様ありがとうございました。この場を借りてお礼をさせていただ

きます。出席代議員 41名、書面表決代議員 9名、委任１名でした。代議員

1名が議決権確認時間に間に合わず遅れての出席となりましたが、代議員

制を導入しての初めての総会でしたので、出席扱いとしました。書面表決

をされた代議員ならびに委任をされた代議員からは、出席できない旨の理
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由をいただいています。総会議事録については、皆さまへ事前に配信して

いますので、この後、議事録へ署名と捺印をお願いしたいと思います。 

今回、代議員より質問がありましたが、田島会長、伊藤副会長、安藤常務

理事に回答をいただいています。議事録に記載していますので、ご確認お

願いします。 

田島会長）組織委員の皆様には大変ご協力いただきました。感謝をお伝えくだ

さい。 

大内相談役）多数の参加者による定時総会が円滑に開催され、非常に好ましい

総会でした。 

田島会長）多数の出席者で、新たな雰囲気を感じました。今後は、会員の皆さ

まが総会を視聴できる体制作りも検討して行きたいと思います。 

 

2. 委員交代について ソシキ委員会 松尾常務理事 

川崎地区組織委員が、米田 充 様（聖マリアンナ医科大学病院）から沖

廣賢吾 様（日本鋼管病院）に交代となりました。 

田島会長）各地区放射線技師会も、総会を終え役員の交代があったと思いま

す。本会と地区放射線技師会の情報の共有等を密にするため、地区の会長並び

に地区役員に交代があった場合は、その都度お知らせ願います。 

 

3. 令和 5年度新人診療放射線技師のためのフレッシャーズセミナーにおける

バイエル薬品との共催について 学術委員会 宮内常務理事 

バイエル薬品様にランチョンセミナーの協力を依頼したところ、共催とい

う形であれば可能との返答を受けました。バイエル薬品様と共催について

理事会の承認を得たいと思います。 

田島会長）主催は JARTになります。まずは、JARTに報告して下さい。共催に

ついては可能だと思います。 

 

4. ゴルフ大会、他の事業への移行について 厚生委員会 武笠常務理事 

ゴルフ大会は、年々参加者が減少し、大会運営に支障を来しています。

色々な方に相談した結果、今後ゴルフ大会を開催しない決定をしました。

この決定についての審議と会誌 7月号への企画終了について掲載すること

の承認をお願いします。 

田島会長）長年継続してきた事業なので、会員様にお知らせをしてください。 

 

5. ウォーキング大会の開催日について 厚生委員会 武笠常務理事 

ゴルフ大会に代わる企画案としてウォーキング大会を提案します。昨年度

と同様の企画で、ビーチクリーンとエノシマトレジャーを行う予定です。

開催日については、3月 10日（土）を予定しています。これについて審議

をお願いします。 

田島会長）事業としては、3月の開催は避けていただきたいと思います。可能

であれば、2 月末日までの開催を検討して下さい。どうしても開催が難しい場

合は、検討しましょう。 

 

6. ボウリング大会、表彰式の飲食形式について 厚生委員会 武笠常務理事 

ボウリング大会については、9月開催を目標としていましたが、会員に開

催情報を十分に伝えることが出来ないため、開催時期をずらすこととしま

した。理事会資料に記載の通り 12月 2日（土）に開催したいと思います。

また、ボウリング大会後に近隣の飲食店にて表彰式を行う計画を考えまし

た。これについて審議をお願いします。 

江川副会長）感染症の蔓延状況に配慮して実施を判断していただきたいと思い

ます。 

大内相談役）表彰式まで参加を強制する企画については、再検討をお願いした

いと思います。 

稲垣理事）開催日は日本放射線技術学会 東京・関東支部合同研究発表大会と

重なっています。 
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田島会長）開催日並びに表彰式、懇親会を含めての企画については、厚生委員

会に一任でよろしいでしょうか。 

 

7. 一般撮影開示郵送費について 放射線安全管理委員会 坂野常務理事 

メールで送付できない 18施設に対し、郵送料 2,048円が必要となりまし

た。審議をお願いします。 

 

8. Lineの有料化について 広報システム委員会 安藤常務理事 

Lineの登録者への無料メッセージ送信が、月 1,000通から月 200通へと変

更となりました。メッセージ送信 5,000通で月 5,000円、30,000通で月

15,000円の有料契約となります。今後、有料契約が必要か否か審議をお願

いします。 

田島会長）年間で費用が 60,000円もしくは 180,000円となります。発信が登

録した人だけに限られるとなると、費用対効果が少なく会員への説明がつかな

くなります。有料契約はせず、他の方法での情報共有を検討しましょう。Line

の有料契約をしないという事で、承認でよろしいですか。 

 

その他 

1. 令和 5年度神奈川県公衆衛生協会会費の納入について 

田島会長）毎年、団体会員として一口 5,000円、毎年二口 10,000円の納入を

しています。承認でよろしいでしょうか。 

 

2. 新役員と賛助会員の情報交換会について 

田島会長）役員の皆様にはすでにメールにて説明をし、承認されている内容で

す。伊藤副会長より説明をしていただきます。 

伊藤副会長）7月 13日 横浜崎陽軒にて新役員と賛助会員の情報交換会を行い

ます。会費は 8,000円となります。どうしても出席できず欠席となる方は 7月

6日までにご連絡ください。賛助会員には 6月上旬に案内を発送しています

が、返信をいただいていない賛助会員が多数です。会の進行ですが、まず会長

が挨拶をし、我々役員が挨拶をします。その後、賛助会員１社１名に挨拶をい

ただきます。 

田島会長）コロナ禍で賛助会員様と会う機会が極端に少なくなりました。4月

の ITEMで 35 社を副会長とともに挨拶に伺いましたが、神奈川県放射線技師会

担当者が不明なところも多い現状でした。賛助会員様と我々は、連絡が取り合

える関係でなければならないと思います。例えば、ビックレスキューの際の機

器協力の相談も賛助会員様との連絡が必要になります。是非この機会をきっか

けに賛助会員様と交流を深めていただきたいと思います。 

伊藤副会長）受付や準備等は役員で行います。早めに会場来られる方は、是非

ご協力をお願いします。横断幕等の作成もしない予定です。 

 

3. 納税証明書の交付請求（オンライン請求）について 

田島会長）公益インフォメーションの手続きにあたり、納税証明書が必要にな

ります。現在は、事務員が税務署に出向き、申請をして交付を受けますが、手

続きに１時間以上要しています。そのため、事務局からオンライン請求に切り

替えたいとの要望が出ています。オンライン請求になれば、藤原会計事務所の

青柳先生の方から、オンライン請求をしていただき、完了後に事務局が取りに

行きます。時間の短縮にもなりますので、ご承認いただけますか。 

以上 
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